



L'habit préféré du Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) était la tunique.

Umm Salamah (qu'Allah l'agrée) a dit : « L'habit préféré du Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) était la tunique. »

[Authentique] [Rapporté par At-Tirmidhî - Rapporté par Abû Dâwud - Rapporté par Aḥmad]

L'habit préféré du Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) était la tunique [appelé « Al-Qamîṣ » chez les arabes] car elle couvrait mieux son corps que ne le faisaient le pagne (Al-izâr), un tissu maintenu à partir de la taille, et l'empan (Ar-ridâ`), un tissu qui se porte avec al-izâr sur la partie supérieure du corps. En outre, c'était aussi un habit d'une pièce que l'individu pouvait enfiler en une seule fois, contrairement à ceux cités précédemment qui étaient plus difficiles à mettre car il fallait les enfiler l'un après l'autre. Toutefois, si tu te trouves dans un pays où les habitants ont l'habitude de porter deux habits, et que tu t'habilles comme eux, il n'y a alors aucun mal à cela, car le principal est de ne pas s'habiller différemment des gens de ton pays étant donné que tu tomberais alors dans le fait de porter des vêtements autre que ceux d'usage habituellement. En effet, le Prophète (sur lui la paix et le salut) a interdit de s'habiller avec des vêtements qui attirent l'attention sur soi.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/4827>

